
Herr Stadtbaurat Kubiak weist auf die Verpflichtung zur Behebung des Grundwasserschadens 
hin. Frau Bühse erkundigt sich, wie gesichert die Kostenschätzung ist. Frau Obel erläutert, 
dass der Schaden gut erkundet sei und die Kostenschätzung auf dieser Basis so zuverlässig 
wie nach aktuellem Kenntnisstand möglich erstellt wurde und auch als Grundlage für den 
Fördermittelgeber diene. Die Auswirkungen der aktuellen Entwicklung der Wirtschaftslage 
sind hingegen schwer einschätzbar. 
 
Der Ausschussvorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 

1. Der Sachstandsbericht über das Grundstück Stover Weg 38 wird zur Kenntnis genommen. 
 
2. Der Inanspruchnahme von Fördermitteln aus dem Landesprogramm Wirtschaft – 

Brachflächenrecycling - wird zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 


